

中学部3年生 社会見学！

1月24日（金）に東京ディズニーシーに行ってきました。行きのバスからみんなワクワクしていて、ディズニーリゾートが見えてきたら気分が一気に盛り上がりました。ディズニーシーに入場してから、3チームに分かれて行動をしました。始めは各班、お土産を購入しました。レジ精算の際にキャストの方からシールをもらうなどの直接のやり取りもあり、働く姿を間近で見学することができました。やり取りの中で、身だしなみや言葉遣いの大切さを学ぶことができました。お土産購入の後は、ドックサイドダイナーでご飯を食べ、それぞれ「ジャンボリーミッキー」を見て踊ったり、アトラクションに乗ったりして楽しみました。帰りはリゾートライン、京葉線、りんかい線を使って電車で学校に帰ってきました。乗車学習の成果もあり、みんなマナーを守って乗車することができました。沢山歩いた一日でしたが、みんなの嬉しそうな笑顔が印象的でした。今回の社会見学で改めて学んだことを、今後日常生活や余暇活動に活かしていきます。



おみやげ
無事にゲット!!



お昼ご飯
とてもおいしかった！



リゾートライン
窓がミッキーに！！

ジャンボリーミッキー!!



アトラクション
楽しかった！

